
 
 

Città metropolitana di Torino e regione Piemonte 
Incontro sindacale di aggiornamento periodico 

Nella mattina si è svolto con l’azienda il programmato incontro di piazza, dedicato principalmente 

all’avanzamento lavori di ristrutturazione della sede di corso Galileo Galilei e all’aggiornamento 

delle tematiche riguardanti le altre sedi. 

Corso Galileo Galilei 

Con il 3 giugno sono terminati gli ultimi ingressi nel Lotto D,C,E e nel piano primo della Torre A 

dei colleghi dei Sinistri e della Finanza che prestavano servizio presso la sede del Lingotto.  

Secondo l’Azienda i nuovi uffici open space progettati per essere esteticamente moderni e dal 

design inclusivo, hanno rivoluzionato il concetto di spazio lavorativo, offrendo numerosi vantaggi 

in termini di collaborazione, integrazione e socializzazione.  

Come OO.SS., abbiamo nuovamente evidenziato le criticità di questo tipo di organizzazione, 

come già manifestato prima degli ingressi.   

I nuovi uffici open space non garantiscono la privacy, il settore dei Sinistri che prevede molte 

interazioni, sia telefoniche che fisiche, con clienti e studi legali, risulta pesantemente penalizzato, 

trovando una certa difficoltà a concentrarsi perché il rumore degli altri colleghi che passano, 

parlano, telefonano possono essere fonte di distrazione. Abbiamo anche sottolineato il forte 

disagio dei responsabili di risorse e le difficoltà che la nuova sistemazione comporta per quelle 

loro attività che, pur necessitando di privacy, non sono sempre programmabili e quindi gestibili 

nei salotti dedicati.  

A tutto ciò si aggiungono i disaccordi che il gran numero di persone presenti in uno stesso 

ambiente genera sulla temperatura ambientale e sull’illuminazione, dai quali inevitabilmente 

derivano molto più stress del dovuto, influenzando negativamente il benessere dei dipendenti e 

la loro soddisfazione lavorativa. 

In generale, abbiamo ancora una volta ricordato che una logistica come quella adottata può 

funzionare soltanto in abbinamento con un utilizzo diffuso dello smart working. 

Nel corso della discussione sono state inoltre evidenziate da parte sindacale le criticità inerenti 

alcune postazioni, come le isole collocate vicino alle porte tagliafuoco di ingresso/uscita, o quelle 

collocate nel Lotto C, e le criticità inerenti l’utilizzo dei servizi igienici predisposti nel Lotto D, 

richiedendo conferma circa la rispondenza degli stessi rispetto alle linee guida previste dalla 

normativa specifica vigente, sono state altresì suggerite delle piccole migliorie circa l’arredamento 

delle toilette interessate, volte a rendere tali spazi più funzionali e rispondenti alle esigenze delle 

lavoratrici e dei lavoratori. 

Abbiamo nuovamente richiesto la possibilità di una regolazione della luce per isola e non per 

blocco; inoltre di predisporre forno a microonde e frigorifero, anche in una seconda area break, e 

posacenere all’esterno. 

 

 

 

 



 

L’azienda ci ha inoltre comunicato che da metà luglio dovrebbe essere riaperto l’ingresso di Torre 

A. A seguire, dopo l’estate, probabilmente dalla fine del mese di settembre, inizio ottobre avrà 

luogo il ripopolamento degli altri piani della Torre A con il rientro dei colleghi momentaneamente 

allocati presso le sedi di via Carlo Alberto, corso Vittorio Emanuele II e ai colleghi di lungo Dora 

Firenze (trasferiti dalle Torri).  

Le opere di sola riqualificazione interna della Torre B, dovrebbero ultimarsi entro fine 2024,

ipotizzando dal 2025 la ripopolazione della stessa. 

Sedi via Carlo Alberto, corso Vittorio Emanuele II, lungo Dora Firenze,  

Ai colleghi momentaneamente allocati presso le sedi di via Carlo Alberto, corso Vittorio Emanuele 

II e ai colleghi di lungo Dora Firenze trasferiti dalle Torri per dare luogo alla ristrutturazione, è 

stato prorogato l’accordo di smart working 50%, con le stesse modalità, fino a fine dicembre 2024 

ovvero alla data del rientro nella sede di Corso Galileo Galilei, prevista indicativamente a partire 

da fine settembre/inizio ottobre. 

Quanto agli altri colleghi attualmente ubicati in lungo Dora Firenze, l’azienda ci ha comunicato 

che il loro trasferimento non è stato al momento calendarizzato. 

UnipolAssistance sede corso Massimo D’Azeglio 

L'azienda ci ha comunicato che la prossima settimana verrà installata la seconda rastrelliera per 

le biciclette su corso Massimo D'Azeglio. 

Per quanto riguarda i monopattini attualmente non sono stati individuati degli spazi idonei da parte 

di Immobiliare, abbiamo pertanto provveduto a suggerirne alcuni. L'azienda farà le dovute 

valutazioni in merito. 

TPL - Mobilità  

Per quello che riguarda i parcheggi su strada, zona blu e parcheggi convenzionati GTT, abbiamo 

nuovamente evidenziato il notevole costo orario della zona blu e la difficoltà a trovare posti liberi 

anche nei parcheggi convenzionati. In merito a questo era stato richiesto all’azienda di attivare 

una survey tra i colleghi in quanto da una nostra indagine con la Gtt è risultato che la stessa è 

disponibile a rendere operativi abbonamenti scontati a condizione che il numero degli aderenti 

non sia inferiore a 50. 

A tal proposito non abbiamo ricevuto riscontro e inoltre evidenziamo ancora una volta l’assenza 

del mobility manager all’incontro. 

Nei prossimi giorni l’azienda ci darà riscontro sui temi in sospeso, e sarà nostra cura fornirvi nuovi 

aggiornamenti appena disponibili. 

  
Torino, 21 giugno 2024. 
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